

Wir wählen!

Wählen Sie auch!



Bezirks-Seniorenbeirat
Wandsbek



Foto: colourbox.de

Liebe Wandsbeker Seniorinnen und Senioren,

am 23. Februar 2020 sind Sie aufgerufen, eine neue Bürgerschaft zu wählen. Dabei entscheiden Sie mit Ihren zweimal fünf Stimmen auch über die künftige Sozialpolitik in der Hansestadt.

Dazu werden Ihnen in den kommenden Wochen zahlreiche Versammlungen, Gespräche an Infoständen oder Hausbesuche angeboten.

Hier besteht die Gelegenheit, den Kandidatinnen und Kandidaten auf den Zahn zu fühlen:

- Bezahlbarer, barrierefreier Wohnraum
- Minderung der Altersarmut
- Mobilität und Teilhabe Älterer
- Gesundheit und Pflege

Fragen Sie nach, welche Lösungen die Parteienvertreter Ihnen dazu anbieten! Informieren Sie sich – diskutieren Sie mit!

Ihre Stimme wird gebraucht, 23 Prozent aller Wahlberechtigten sind Senioren.

Unser Appell an Sie: Bitte nehmen Sie an der Wahl teil.

Wir empfehlen Ihnen die Briefwahl, wählen Sie in wenigen Minuten barrierefrei von zu Hause aus. So sind Sie am Wahltag unabhängig von Wind und Februar-Wetter.



Briefwahl? Ich bin dabei!

Die Wahlbenachrichtigung wird Ihnen Mitte Januar nach Hause geschickt, sie enthält einen vorausgefüllten Briefwahantrag.